

Responder



Gonzalo Santa María Torrealba

La verdad Q me alegro mucho x las colleras Q completaron pero con un jurado como el q estaba jurando no se puede hacer mucho con sus malas intecciones x eso es unos de los jurados más mal catalogado dentro del cuerpo de jurados es un desprestigio para ese cuerpo de jurados tener un persona así

Hace 5 horas · Me gusta · Responder



Jose Antonio Espinoza Segovia

Quien juro?

Hace 4 horas · Me gusta · Responder



Gonzalo Santa María Torrealba

EL señor Francisco Asenjo

Hace 3 horas · Me gusta · Responder



Escribe una respuesta...



Escribe un comen...



Publicar